



« Mains brunes sur la ville »

Dimanche 1er avril 2012 à 18h



Film documentaire de Bernard Richard, 90 minutes.
Pourquoi des citoyens accordent-ils leur confiance à l'extrême droite ? Comment celle-ci se maintient-elle au pouvoir ? En France, le Front national et ses successeurs atteignent localement, ici et là, plus de 40 % des suffrages au premier tour des élections, et parfois la majorité au second. L'extrême droite peut réaliser, dans un avenir proche et à plus grande échelle, une percée sans précédent.
À Orange et Bollène, dans le silence médiatique, des élus d'extrême droite appliquent son programme. Mais quel programme ? Quelle est leur politique et pour quel modèle de société ? Afin de répondre à ces questions, une enquête a été menée durant plusieurs mois. De nombreux constats sont alarmants : aveuglement complice de certains politiques et institutions, manque de moyens et isolement des militants qui tentent de résister...
Comment sortir de cette poussée d'extrême droite quand la crise économique en fournit le terreau ?

**Le débat qui suivra aura lieu en présence de
Bernard Richard, réalisateur.**

**Cinéma La Clef - 21 rue de la Clef, PARIS 5e
(M° Censier-Daubenton, bus 27, 67, 89)**